

## Auftaktsieg gegen St. Johann

2014-03-16 20:01

## Auftaktsieg gegen St. Johann

-



Mit einem vollen Erfolg startet unser Eins gestern in die Rückrunde der Regionalliga West. Die Favoritenrolle hatte im Spiel Vierter gegen Zwölfter eindeutig die Truppe aus dem Pongau inne. Nichtsdestotrotz startete die Elf von Cheftrainer Dieter Alge couragiert in ihr Auftaktspiel und bewies durch schnelle Kombinationen wer Herr im Hause war. Dennoch blieben gute Chancen von Martin Hämmerle und Fabian Koch zunächst noch ungenützt. So dauerte es bis in die 42. Minute, ehe Mathias Mayer dann das verdiente Führungstor zum 1:0 Halbzeitstand erzielen konnte.

Nach der Pause wendete sich das Blatt und St. Johann kam immer besser ins Spiel. Leider konnte der Schwung der ersten Halbzeit nicht mitgenommen werden, wodurch man den Gästen eine Vielzahl an guten Ausgleichsmöglichkeiten bot. Zudem wurde ein vermeintlicher Treffer zum 1:1 vom Schiedsrichterteam aberkannt. Letztlich lag das Glück dann aber doch mehr auf Seiten unserer Höchster und alle drei Punkte konnten im Rheinaustadion gehalten werden.

Mit diesem 5. Saisonsieg konnten Nagel & CO. wichtigen Boden zu den Abstiegsrängen gut machen und rücken mit 17 Punkten als zweit bester Vorarlberger Club hinter den Altacher Amateuren einen Tabellenplatz weiter nach oben.

